Mujer saca pecho y hace reír Los 40, ¿y qué es el enjache?

MELISSA MARÍN CORTÉS

melissa.marin@lateja.co.cr

Patricia Zamora se cansó de que la molestaran por ser una "cuarentona" y decidió mandarse con un monólogo divertido en el que se rie de todo lo que se dice de las mujeres de las cuatro décadas.

Hoy se presentará en el Jazz Ca-

fé de Escazú, a las 9 p.m., y la entrada cuesta apenas tres rojitos.

A Zamora la molestaban mucho en la casa, y siempre le hacían la misma pregunincómoda: ta

"¿Ya tenés novio?".

Yesquea estas alturas del partido a todo el mundo le parece raro que esté soltera.

Ella, en lugar de mandar a todos a la Cochinchina, se montó un monólogo para contar los pa-

chos, las alegrías y las cosas que pasan a esta edad. Patricia promete hacer reir a su público un montón con sus ocurrencias en "Mis 40, ¿y k? (Mis 40, ¿y qué?)".

"Cuando uno dice cuarenta, la gente piensa que la vida se acabó, y nada que ver, apenas está empezando", dice Zamora, locutora en la emisora Monteverde.

